
Ci dicono: 
il vostroVeneto 

assomiglia sempre più 
all'Emilia. 

C'è del vero. Anche se...siamo un po'più giovani, 
Giovani per modo di dire: 

l'agricoltura Veneta, in realtà, non ha mai avuto nulla da invidiare alle altre regioni. 
Ci mancava solo il supporto di una cooperazione forte, organizzata, produttiva ed efficiente 

a cui affidare tutte le problematiche specifiche dell'economia agro-alimentare. 

A questo e per questo stiamo lavorando, 
sembra con successo se già ci dicono che assomigliamo... sempre più all'Emilia. 

Certo c'è ancora molto da fare ma il nostro Veneto è tenace. 
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